

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/tournee-impossible-proces>

Réseau Sortir du nucléaire > Presse > Nos communiqués de presse > **Ce printemps, jugeons les responsables de l'industrie nucléaire !**

**18 avril 2013**

## **Ce printemps, jugeons les responsables de l'industrie nucléaire !**

**Les autorités nucléaires le rappellent : un accident nucléaire pourrait très bien arriver en France. Quelles en seraient les conséquences, et comment mettre en cause les responsables en amont d'une catastrophe atomique ? Telles sont les questions soulevées par la pièce de théâtre « L'Impossible Procès ». Mise en scène par la compagnie Brut de Béton Production, elle sera prochainement en tournée avec le soutien du Réseau « Sortir du nucléaire ».**

### **« L'impossible procès » : chronique théâtrale d'une catastrophe nucléaire**

Nous sommes en 2018. Un Boeing 747 en provenance de Casablanca s'est écrasé sur la centrale nucléaire du Blayais, située dans la commune de Braud et Saint Louis en Gironde. Des 140 passagers et 6 membres d'équipage, il n'y a aucun survivant... et l'accident nucléaire a contaminé une région entière. Il faut maintenant juger le responsable : l'industrie nucléaire.

Ce scénario, malheureusement fort crédible, constitue l'intrigue de l'« Impossible Procès », pièce de théâtre mise en scène par la compagnie Brut de Béton Production. Pendant une heure et demie, on pourra suivre le procès d'un arrogant « Très Haut Commissaire à l'énergie atomique civile ». L'occasion, témoignages réels à l'appui, de revenir sur les aberrations d'une industrie dangereuse et économiquement absurde, ainsi que sur l'histoire mal connue du programme nucléaire français.

### **Une autre participation au débat national sur la transition énergétique**

Du 20 avril au 27 mai, avec le soutien du Réseau "Sortir du nucléaire", l'« Impossible Procès » sera joué aux quatre coins de la France ainsi qu'en Suisse. Elle constituera l'occasion de rappeler les conséquences inacceptables d'un accident nucléaire, dont l'Institut de Radioprotection et de Sécurité Nucléaire vient de rappeler les impacts économiques astronomiques.

Dans le même temps, le « débat national sur la transition énergétique », qui semble jusqu'ici principalement destiné à préserver le statu quo sur le nucléaire, entrera dans une phase de « participation du public ». Espérons que cette pièce constituera une occasion de remettre en question le système politique et économique qui permet le maintien de cette technologie... et

d'utiliser le théâtre pour déclencher un véritable débat !

**Retrouvez toutes les informations sur la pièce et sur les différentes étapes de la tournée sur <https://leliencommun.org/limpossibleproces/>**

**Contacts :**

Bruno Bousagol - Compagnie Brut de Béton Production : 06 08 23 60 20

Jean-Pierre Minne - Réseau "Sortir du nucléaire" : 06 71 07 24 47